

Утверждаю / Approved by:
Главный управляющий директор
ООО «Норд Империял»/
CEO, LLC «Nord Imperial»

Saket Gupta Сакет Гупта / Saket Gupta
02/11/23

Критерии оценок компании на оказание услуг по поставке хим. реагентов для приготовления жидкости глушения для КРС::

1. Минимальный опыт работы в данном направлении не менее 3-х лет (желательны положительные отзывы на работу компании).
2. Поставщик является заводом-производителем требуемого хим.реагента или его официальным дилером.
3. Соответствие качества продукции требованиям ГОСТ, наличие сертификатов и паспортов качества.
4. Срок поставки согласно графику Заказчика.
5. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.
6. Из всех технически приемлемых участников тендера только участник, предложивший наименьшую цену, будет рассматриваться для присуждения услуг по тендеру.

**Bid Evaluation Criteria
For supply of chemicals to prepare killing solution for workover operations:**

1. The bidder shall have not less than 3 years experience in this field of activity (positive reference letters from previous clients are desirable).
2. The supplier is a production plant of the required chemical or its official dealer.
3. Products quality shall comply with state standards (GOST) requirements, certificates and quality passports are to be provided.
4. Goods to be supplied in compliance with the Client's delivery schedule.
5. Only the bidders with positive net worth of the branch as well as of the parent company shall be allowed to participate in the tender;
6. Out of all technically acceptable bidders only the bidder offering the lowest price shall be considered for awarding the tender.

Главный финансовый директор/CFO

Chirag Porval Чираг Порвал / Chirag Porval
30/11/23

И. о. главного советника по управлению персоналом, договорным, юридическим и коммерческим вопросам /
Acting Chief Advisor for HR, Contracts, Legal and Commercial

Saket Gupta Сакет Гупта / Saket Gupta
02/11/23

Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин/
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

Baburao Buradagunta Бабурао Бурадагунта / Baburao Buradagunta
01/11/2023

Генеральный директор
ООО «Норд Империял»/
General Director of LLC
Nord Imperial



А.В. Бакланов/A.V. Baklanov

Генеральный директор
ООО «Рус Империял Групп»/
Director General, LLC Rus Imperial Group



А.В. Бакланов/A.V. Baklanov

31.10.23